
Câmara Municipal de Pindaí
Rua Vereadora Carmelita Lélis, 109 - Bairro: Alzira Moraes

Cep: 46360 - 000 Pindai/BA

Aos 11 (onze) di.:s do mês de junho de 2019 ocorreu a sessão ordinária da Câmara
Municipal de Pindaí-BA, sobre a Presidência do vereador Humildes Borges Silveira, onde
se deu início ao trabalho da noite, tendo o público presente para acompanhar. De início é
concedida a oportunidade para a leitura da ata da sessão ordinária anterior e assinaturas.
Em momento o Prvsidente justifica a ausência do vereador Alex Sander, e em seguida faz
leitura da pauta d« dia tendo como inscrito do dia: Eldi Pereira da Silva (Presidente da
Associação de Trnque); A senhorita Fernanda Alves (Mobilizadora do NUCA); A
senhorita Valdeni:e Barbosa Leão (líder do desafio 05: cujo objetivo é promover a
Educação para a cidadania democrática). A Leitura do Convite dos festejos em louvor a
São João Batista. da Paróquia São João Batista de Pindaí. Constando em pauta a
indicação N° 007 2019: Pavimentação asfáltica e/ou paralelepípedo da Ponte Jorge
Fernandes dos Santos ao Bairro Jonas Fernandes. De autoria dos vereadores Gianni
Guimarães Rodricues, Jean Cleber Pereira Santos, Julizá Dourado Xavier, Humildes
Borges Silveira :~ Maria das Graças Amaral da Silva Pinheiro; Indicação N°
008/2019: Indica: Reforma do antigo Centro de saúde localizado a Rua Tibério Fausto
(fundo da agência cios correios) de autoria dos vereadores Gianni Guimarães Rodrigues,
Jean Cláber Pereir» Santos, Julizá Dourado Xavier, Humildes Borges Silveira e Maria das
Graças Amaral da Silva Pinheiro; Indicação N° 009/2019: que Indica ao Senhor Prefeito
Municipal a coloc.ição de 02 (dois) quebra-molas na Rua Paralela à BR 122, sentido
Urandi-BA. De autoria dos vereadores Ângelo Jardel Nogueira Fernandes e Suzelene
Mendes Nunes Uliveira. E encaminhamento às comissões: Projeto de Lei n?
07/2019: "Autoriza o Poder Executivo Municipal a abrir Crédito Especial na LOA para o
exercício de 2019,; dá outras providências". Projeto de Lei n? 08/2019: "Fixa o piso dos
Agentes Comuni I trios de Saúde e Agente de Combate às Endemias e dá outras
providências". 'I .dos de autoria do Prefeito Municipal lonaldo Aurélio Prates. Em
continuidade o PI\ sidente agradece a presença de todos e concede a palavra aos inscrito <

da noite: Eldi Pereira da Silva (Presidente da Associação de Tanque) onde em sua fala
trouxe demandas (lO seu povoado, manifestando sua pretensão em razão da melhoria do
Município. Em oportunidade da palavra Fernanda Alves (Mobilizadora do NUCA) expôs
seu trabalho juntamente com a adolescente Valdenice apresentando o desafio n? 05 onde
prega a menção de »romover a cidadania democrática, destacando a participação feminina
na política. A ado: .scente esclarece a necessidade da conscientização do direito ao voto.
Em seguida o pres.dente faz leitura do convite dos festejos em louvor a São João Batista,
da Paróquia São .ioão Batista de Pindaí. Em prosseguimento é concedida a palavra ao
vereador Tibério Fausto Neto, de Início complementou público presente onde o mesmo
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2019-2020, apresentando decisão desfavorável aos impetrantes. O mesmo fala sobre
situações política existente aos grupos políticos. O vereador volta a questionar a respeito
da necessidade da realização de obras na zona rural do Município. O vereador Jardel em
sua fala faz leitura da indicação N° 009/2019: de sua própria autoria e da vereadora
Suzelene. O mesmo pede a colaboração dos demais vereadores para realização. O
vereador Gianni r o uso da palavra fala sobre a fala dos líderes que o antecedeu,
mencionou sobre d:-; reivindicações feitas e sobre indicações constata em pauta, Indicação
N° 007/2019; Indicação N° 008/2019. Em tempo fala sobre as rixas politicas existente, e
demostra o prosseuuimento das obras e projetos para zona rural. O vereador questiona o
porquê de a bacana da oposição não enxergar os trabalhos da gestão atual, onde cita
lugares na zona rural que foi beneficiada com melhoria. Fala das próximas inaugurações
de obras que acorrera em dias próximos. O vereador Charles complementa ao público
presente em logo !.ila a respeito no não acontecimento das sessões ordinárias anteriores.
O mesmo agradece o prefeito da cidade Candiba pela melhoria da estrada que dá acesso
ao povoado de Pilões ao distrito de Guirapa, fala sobre o curso profissionalizante
oferecido ao Município disponibilizado pelo Deputado Charles Fernandes. O vereador
cita obras feita pela gestão anterior da prefeita Rosane no Distrito de Guirapa. A
vereadora Maria (;,\S Graças faz leitura de uma mensagem de reflexão, após agradece a
Fernanda Alves (\ lobilizadora do NUCA) pelo seu excelente trabalho desenvolvido no
Município. A mes.na fala acerca do projeto da construção da barragem de rejeito onde a
própria se manifesta ser contra ao projeto. Em seguida o Presidente se manifestar a
respeito da barragem de rejeito sendo vista como risco para as sociedades dos municípios
vizinhos que poderão ser atingidos. O Vereador José Maria fala em respeito das
benfeitorias em (\1 -ras do município se referindo que jamais por questões políticas o
mesmo seria cont I ao ponto de torcer em desfavor. O mesmo assinala a importância de
os vereadores cob .ir do judiciário a investigação do homicídio do jovem Mateus Leão. A
vereadora Suzele.ic por sua vez complementa a todos, a mesma fala a respeito da
qualidade que todos tem sobrepondo a colocação feita na palavra do vereador que
antecedeu. Parabenizou a participação do trabalho do (NUCA) e junto trouxe ao saber de
todos o Projeto d.: Lei em tramitação OSPB, da colocação de disciplina que presa a
política no currícu lo escolar de ensino nas escolas e sua importância para o ensinamento
da democracia, L: \ acerca do da indicação N° 009/2019: de sua própria autoria e do
vereador Jardel. ,vereadora fala da dificuldade de êxito das indicações feitas por eles
vereadores da oposição. A vereadora pediu provas das palavras referidas pela oposição
que prece eu em tala. Vereador Juliza Dourado em s s palavras expôs situação que por
falta da ssões an t .iores não t uxe infifções r ~ ~ de recurso dos
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Dos agricultores .jue por deficiência do Governo Federal ainda não tem solução a
demanda, porem 11\ iuve repasse do município para o programa. Fala a respeito da situação
do abastecimento .ie agua onde espera a manifestação do governo federal. Chama a
atenção o vírus da \engue que alastrou no município que carece de cuidado da secretaria
de saúde. Cita o evento da igreja Assembleia de Deus, fala a respeito dos projetos citados ,
na pauta do dia e .'a sua importância. O vereador esclarece que a dificuldade enfrentada '
para a execução d. indicação é para todos os vereadores. Parabenizar a representante do
(NUCA). Fala (:,: oportunidade concedida ao município para realização do
cadastramento do r. tulo de eleitor. Em momento o mesmo faz esclarecimento a respeito
a divergências oco rridas na eleição da escolha dos membros da nova diretoria da Câmara
Municipal de Pind.u do biênio 2019-2020. Com decisão em mãos o vereador fez leitura
ao público, da decisão da ação constitucional de Mandato de Segurança n" 8000044-
31.2019.8.05.008~- onde o Ministério Público se manifesta pela extinção do processo,
nos termos do art. 485, VI, DO CPC. Tendo como impetrante a vereadora suzelene
Mendes Oliveira c demais vereadores da oposição, em face do impetrado Julizar Dourado
Xavier que hora en I tempo presidia está casa. Onde dentre os meios de recursos utilizados
acerca do caso obtendo êxito apenas uma liminar, que consta da ID n. 19314052 através
de uma decisão iruerlocutória que suspendeu o efeito da eleição do dia 06.012.2018, e
determinando um \ nova eleição que ocorreu no dia 31.12.2018, tendo a mesma se
realizado com a presença de toda a mesa legislativa da casa, saindo a chapa 01. Vitoriosa
com a maioria do- votos, Motivo este que o Ministério Público do Estado da Bahia ju a
a perda superveni _nte do objeto da ação que cuja estava em tramitação. Logo após a fa -,
do vereador Julizo: vereadora Maria das graças a vice-presidente ocupou a presidência e
o Presidente Hum: lelesBorges Silveira dirigiu se a tribuna e falou se como vereador a sua
fala em menção ao mérito da decisão do Ministério Público acima citada, o vereador dita
a importância da : oservância do Regimento Interno da casa e faz leitura do seu art. 7.. ~
Onde preza sobre I omissão dos vereadores na eleição na escolha da diretoria da cas I

I situação essa OCOI' ida dia 06.12.2018 na presente casa. Após o vereador esclareceu ao t

.,/ plenário que assisi ia as situações da divergência que vem ocorrendo nessa casa. Em hora ~,~
o Presidente volta :: ocupa a presidência e colocar em votação as indicações acima citadas .-""-~

Neto interrompeu os trabalhos da noite por diversas vezes faltando com ardem e a '~
obser~ância Jti~~~.o lamentar. Não tendo nada mais a se trata o preside te ence ~")
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Aos 18 (dezoito) dias do mês de junho do ano de 2019 ás19:30 hs, deu início a sessão
ordinária da Câmara Municipal de Vereadores de Pindaí-BA (sessão fechada), sob a
Presidência do Excelentíssimo Vereador Humildes Borges Silveira com a presença da
bancada legislativa do município. De acordo com a pauta do dia o presidente colocou em
discussão o Projeto de Lei n° 08, de 11 de junho de 2019 onde "Fixa o piso dos Agentes
Comunitários de Saúde e Agentes de Combate ás Endemias e dá outras providências"
Após foi concedida a palavras aos vereadores. O Vereador Tibério Fausto Neto frisou
sobre o pequeno destaque dado a sua fala na ata da sessão anterior. Em tempo o mesmo
exigiu que a partir dessa data de 18/06/2019 que todos os contratos feitos entre a
Prefeitura e câmara com qualquer pessoa ou empresa a exemplo de contrato com o
jurídico ou empresa de contábeis seja imediatamente suspenso, não saindo mais um único
real para essas despensas, disse também o vereador que o atual prefeito mantendo seu
perfil de antidemocrático que lhe é uma característica, baixou um decreto onde suspende
a transferência do desconto sindical demostrando mais uma vez a incapacidade de se
discutir de igual para igual com a entidade representativas dos servidores, a qual busca
preservar seus direitos que lhe é negado pelo atual gestor. Ademais o vereador desejou
a todos boas festas. O Vereador Zé Maria fala sobre o projeto em pauta do reajuste do
piso salarial dos servidores, cita a possibilidade do recebimento referente ao reajuste dos
retroativos. O vereador demostra ser favorável ao projeto e disse o quão necessário é
atingir as outras categorias de servidores explicando razões pra tal. Ao retorno da palavra
o presidente fala da importância da análise do legislativo em menção os projetos por eles
votado. O Vereador Julizá Dourado em sua vez cita razão do projeto acima listado,
expondo e faz questionamento referente ao período de vigência até o período de 2020,
por se trata de Lei Federal. Em continuidade o vereador pede solução referente ao
concurso dos agentes de combate Ademias do município, que se encontra em analise já
por um determinado tempo, pois é visto como prioridade para melhoria da saúde dos
cidadãos. A Vereadora Suzelene Mendes inicia mencionando a fala do vereador Tibério
a respeito dos gastos sem previa autorização ou ao tipo de licitação utilizado. Fala da
atitude do gestor que vem tomando desde o início do ano letivo contratando pessoas no
cargo de cuidador sem previa autorização do legislativo, onde nada constava por meios
legais e nem na lei de estrutura do município, cometendo ele crime. A mesma fala sobre
a possibilidade de descontar ou não no salário do servidor o desconto sindical. A
vereadora volta a falar a respeito à barricada colocada no meio da rua para interditar a
entrada de v ículos com carga pesada e chama a atenção da necessidade de agilizar a

ola. r favorável ao projeto apresentado
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onde está em conformidade com a Lei. Em tempo Deseja a todos boas festas na
comemoração ao são João. O Vereador Ângelo Jardel reforça o que foi dito antes pelo
vereador Tibério e a vereadora Suzelene prezando pela suspensão dos pagamentos e
contratos feitos sem licitação, com assessoriasjurídica e contábeis, pedindo que seja feito
o ressarcimento do valor pago. Por fim o pre o rojeto de Lei
n° 08/2019. Sendo o projeto aprovado por u


